

Cher pratiquants, Enseignants, Juges de l'activité Tir Sur Cible du GRAND EST,

il y a un peu plus de 10 ans, déjà, après avoir accueilli la deuxième passerelle nationale d'encadrant à minima initiateur de la technique ou/et d'apnée, prenait vie notre commission régionale à l'époque inter régional EST de Tir Sur Cible, par cooptation officieusement.

Peu de temps après, en mars 2015, à Reims, la commission régionale avait officiellement son existence, son budget et son équipe votée.

Depuis de cette époque, la même équipe évolue, depuis 10 ans ou 2,5 olympiades !

Que de chemins parcourus, à travers notre région désormais GRAND EST, en passant par tout ou presque les départements qui composent notre territoire.

En partant de rien, nous avons développé la commission en créant :

- des stages passerelles initiateurs entraîneurs,
- des stages initial et final d'initiateurs entraîneur,
- des stage Juges Fédéraux premier degré et deuxième degré,
- des initiations découvertes dans les clubs qui en avaient fait la demande,
- l'organisation de compétitions :
  - o en interclubs,
  - o départemental et
  - o régional et
  - o en participant et accompagnant nos compétiteurs GRANDS EST aux grandes compétitions nationales à travers les championnats de France (CHARTRES, PARIS, LIMOGES, ... et dernièrement RENNES).
  - o En accompagnant des compétiteurs au premier OPEN INTERNATIONAL DES CLUBS, à CAEN, pour une première mondiale.

Nous aurions pu/du... ! Nous n'avions qu'à...

Le bilan est établi et présente la situation que vous connaissez aujourd'hui avancées depuis la naissance de notre commission régionale.

Nous avons formé, dans beaucoup de départements des initiateurs entraîneurs en passerelle ou traditionnel, dans les départements des Ardennes (08), de la Haute Marne (51), de la Meuse (55), Moselle (57), Bas Rhin (67), Haut Rhin (68) et les Vosges (88).

Malgré nous, les départements de l'Aube, Haute Marne et Meurthe et Moselle, pour différentes raisons indépendantes de notre volonté, n'ont pas pu accueillir de formations et compétitions. Tout comme les différentes tentatives sur Luxembourg.

Aujourd'hui vient le moment de passer le flambeau que nous avons allumé et alimenté pendant ces nombreuses années, avec ses hauts et ses bas (COVID notamment).

L'équipe actuellement en place ne désire pas quitter la commission et elle sera présente, pour répondre aux sollicitations de la future équipe si elle le souhaite. Vous l'avez compris ; nous ne désertons pas, nous restons disponibles pour eux.

Il est temps désormais que d'autres définissent leur projet, formulent leurs ambitions pour notre activité de tir sur cible régionale, en intégrant et formant la future équipe régionale de la commission.

Mais qu'est-ce que faire partie de la commission régionale ?

Tout d'abord selon les statuts, trois postes doivent être pourvus obligatoirement :

Le président, le premier président adjoint et le second président adjoint) !

Ensuite, cette équipe peut également s'étoffer, en ajoutant d'autres postes, comme un référent juge régional, un Trésorier, une/un chargé de formation...

Quelles sont les missions de la commission régionale ?

- Représenter au niveau de la commission nationale de Tir Sur Cible (lors de l'AG annuelle), sa région,
- Participer à l'évolution du règlement de compétition, à travers son collègue des juges régional, une fois par an.
- Organiser la compétition régionale et générer des compétiteurs pour le Championnat De France.
- Accompagner et assister les commissions départementales
- Mettre à disposition des outils de développement et pérennisation (set cible, + arbalètes, sous convention, par exemple, pour démarrer l'activité en club.
- Mutualiser les ressources matériel et humaines pour garantir le succès (stock autocollant, médailles, chemises juge, etc)
- Présenter à la région, le budget prévisionnel et le bilan des actions, lors de quelques réunions du comité et bien sur le rapport lors chaque A. G.
- Défrayer les frais d'encadrants et juge, via formalisme et justificatifs, si demandé
- Organiser la formation des cadres (initiateurs entraîneurs, juges et M.E.F.1
- Développer l'activité en région, avec son projet...

Pour les compétiteurs et juges présents lors des compétitions qui se sont déroulés, l'équipe régionale a déjà annoncé son intention d'arrêter ; pour les autres, vous l'apprenez peut-être maintenant !

Le comité régional s'est adressé nous dans les termes suivants pour préparer le renouvellement :

« chers tous,

*Comme vous le savez notre AG 2024 sera électorale, elle se déroulera le dimanche 17 novembre 2024 à Tomblaine. Nous comptons sur vous si vous ne vous représentez pas, pour organiser votre succession à la tête des commissions. Vous trouverez ci-joint copie du règlement intérieur qui rappelle les modalités de fonctionnement des commissions. Il y est fait entre autres, mention que chaque président(e) devra désigner un premier et un second vice-président, il faudra le prévoir.*

*Nous avons une réunion de comité le 8 juin prochain et nous vous serions reconnaissants de nous faire un retour sur le sujet : vous représentez-vous, une succession est-elle déjà assurée ou non ?*

*Vous trouverez ci-joint le modèle de fiche de candidature à compléter par tous les candidats à la présidence uniquement. L'élection est ouverte à tout pratiquant de la discipline et il peut y avoir plusieurs candidatures par discipline.*

*A l'instar de Daniel Gérard qui a déjà lancé un recrutement via le site du comité Est, vous pouvez soit faire la même chose ou sonder directement vos bénévoles.*

*Dans tous les cas, il faudra bien prévoir de transmettre à Bernard et moi-même les dossiers de candidature pour le **17 septembre 2024**, date limite officielle d'acceptation des demandes. Petit rappel de bon sens : tout candidat devra être majeur et à jour de licence et cotisation pour l'exercice à venir à la date de l'élection, ce sera bien évidemment vérifié.*

*Nota : la convocation proprement dite à l'AG vous parviendra ultérieurement en temps et en heure.*

*Nous restons à votre disposition pour toute question. »*

Il appartient donc aux candidats désirant s'impliquer dans différents rôles de s'annoncer !

Nous avons déposé sur le site de la commission régionale GRAND EST, les différents documents permettant aux candidats de se présenter à la rubrique de Téléchargement en haut de page, pour vous permettre de le trouver rapidement.

L'idéal est d'harmoniser, la commission.

Autant que possible, il est préférable que ce ne soit pas un club qui prenne les commandes.

Pour informations, aujourd'hui, bien que 100% Mosellan, la commission est composée de plusieurs 4 clubs différents :

« C.P.R.S.M. », « Galathée Nilvange », « La palanquée » et « les Palmés de la Seille » !

Le moment est venu pour vous de vous investir, comme nous l'avons fait pour vous et notre activité.

La « flèche » est dans votre camp ; c'est à vous de décocher !

METZ, le 31 mai 2024

Le Président de la commission,  
Laurent MOINEL

Le Premier Président Adjoint  
Patrick LOUIS

Le Second Président Adjoint  
Frédéric BURCK